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11月11日(月)、３年生が「車椅子バスケットボール体験教室」を行いました。これは、本校が取り組んでいる「心

のバリアフリー学習」の一環であり、「障がいや障がい者の理解を深めるとともに、相手への思いやりや相手の立場

に立った行動について考えるなどの人権意識の向上を図ること」や、「障がい者スポーツの理解推進を図ること」を

目的に毎年行っているものです。 

この日は、秋田県車椅子バスケットボールク

ラブや大仙市教育委員会事務局、大曲人権

擁護委員など多くの方が来校し、会の進行や

指導をしてくださいました。車椅子に乗るのは初

めての生徒がほとんどでしたが、車椅子バスケッ

トボールクラブの方々による丁寧なご指導によっ

て、基礎から徐々に操作に慣れ、車椅子バスケット

ボール独特のルールも理解することができました。止まる練

習や曲がる練習、さらにはドリブル練習やシュート練習を体

験し、最後はミニゲームも行いましたが、車椅子を操作しな

がらボールを扱う大変さや難しさを実感しながらも、みんな

笑顔で楽しく体験しており、3年生のみんなは、スポーツとし

ての車椅子バスケットボールの面白さを存分に味わうことが

できたようです。 

車椅子バスケットボールは、夏

季パラリンピックの公式競技とし

ても知られていますが、生徒たち

の姿を見ていると、車椅子に

乗って競技を行うことで、互いに

同じ条件で戦うことができると

いう点も、この競技の魅力だと

感じました。今回ご指導くださった秋田県車椅子バスケットボールクラブにも健常者の方が所

属しているそうですが、試合においては障がいの軽重によって選手一人一人の持ち点（1点～

4.5点）があり、健常者（持ち点4.5点）が入っても、コート上5人の合計持ち点が14点以内で

あればよいのだそうです。 

３年生の皆さんは、シュート練習やミニゲームの際には、互いに励まし合ったり称え合ったり

する姿が見られたほか、車椅子の搬入・搬出やバスケットボールクラブの方が来校された際に

進んで手伝う姿も見られました。今回の体験を通して、ますます人を思いやる気持ちが育って

いる3年生を大変誇らしく思いました。 

車椅子の組み立てから体験 

「人KENまもる君」について 

「人KENまもる君」は、「人KENあゆみちゃ
ん」（イラスト）とともに、人権イメージキャラ
クターとして、「アンパンマン」
の作者でもある漫画家やなせ
たかしさんのデザインにより
誕生しました。ともに前髪が
「人」の文字、胸に「KEN」のロ
ゴで、「人権」を表しています。  

シュート練習 座ったままのドリブルに苦戦 

ミニゲームもみんな笑顔で大盛り上がり！ 



学級正副委員長の皆さん 

  11月14日(木)、新生徒会役員及び専門委員長、学

級正副委員長の認証式を行いました。新生徒会長、副

会長は7日(木)の選挙で決定しましたが、その後各学

級の学級正副委員長が選出されるとともに、生徒会長

が委嘱する総務のメンバーや専門委員長が決まり、こ

の日の認証式となりました。 

  はじめに、先日選挙で選出された生徒会長、副会長

と学級正副委員長の認証、続けて生徒会総務と専門

委員長の委嘱を行いました。生徒会長や学級委員長、

専門委員長からは

挨拶もしてもらいまし

たが、みんな強い責

任感をもちつつ、「こ

んな学校・学級・委員会にしたい」といった思いを語っており、大変頼もしく感じま

した。1、2年生の皆さんには、これから3年生が卒業するまでの間に多くのことを

学び、よりよい生徒会活動になるよう引き継ぎを進めていってほしいと思います。 

  来週には後期1回目の専門委員会が、再来週には

後期の生徒総会が予定されています。新しい顔ぶれと

なった生徒会、専門

委員会がよいスター

トを切ってくれること

を期待しています。 

生徒会総務への委嘱状は生徒会長が授与 

生 徒 会 長 Ｓ ． Ｅ さ ん １Ａ学級委員長 Ｎ ． Ｊ さ ん 生活安全委員長 Ｉ ． Ｒ さ ん 

生徒会副会長 Ｎ ． Ｙ さ ん   〃 副委員長 Ｋ ． Ｓ さ ん 学 習 委 員 長 Ｉ ． Ｙ さ ん 

〃 Ｍ ． Ｉ さ ん ２Ａ学級委員長 Ｋ ． Ｃ さ ん 情 報 委 員 長 Ｍ ． Ｓ さ ん 

〃 Ｓ ． Ｈ さ ん   〃 副委員長 Ｏ ． Ｒ さ ん 図 書 委 員 長 Ｋ ． Ｋ さ ん 

生 徒 会 総 務 ３Ａ学級委員長 Ｈ ． Ａ さ ん 保健体育委員長 Ｏ ． Ｙ さ ん Ｋ ． Ｒ さ ん 

  〃 副委員長 Ｓ ． Ｓ さ ん 環境整美委員長 Ｓ ． Ｋ さ ん 〃 Ｋ ． Ｒ さ ん 

購 買 委 員 長 Ｍ ． Ｓ さ ん  〃 Ｓ ． Ｉ さ ん 

11月14日(木)、認証式を終えた後、全校で農業科学館に出向き、

リンゴの収穫体験をさせていただきました。 

  本校では毎年、収穫体験をさせていただいて

おりましたが、昨年はクマの目撃情報が相次い

だため、生徒の収穫体験は実現せず、農業科学館

の職員の方が収穫したリンゴを寄贈していただきま

した。そのため、今回は2年ぶりの収穫体験となり、

1、2年生の中には初めての生徒もいたようです。 

学年ごとに種類の違うリンゴの木が割り当てられ、みんなで楽しく収穫

作業をさせていただきました。高いところは脚立をお借りして収穫しました

が、中には友達同士でおんぶや肩車をして協力しながら収穫している姿も見られました。   

  みんなの頑張りで、割り当たった木のリンゴはほぼ採り尽くすことができ、収穫したリン

ゴは分け合って、お土産として持ち帰らせていただきました。おそらく各ご家庭で美味しく

召し上がったことと思います。 

  このような貴重な機会をくださいました農業科学館の皆様には、心より感謝申し上げます。 

生徒会長・副会長の皆さん 新生徒会長に認証状を授与 

後期の学級委員長･副委員長 

専門委員長の皆さん 


